

# Rodavigo, calidad, innovación y mejora de procesos

Rodavigo cuenta con más de 30 años de experiencia en la comercialización y distribución al por mayor de suministros industriales. Fundada por profesionales del sector en 1985, actualmente extiende su campo de actuación a más de 60 países, con un aumento constante de la cartera de clientes también a nivel internacional. Su facturación en el año 2018 ascendió a más de 11 millones de euros y su previsión para este ejercicio es alcanzar los 14 millones.

La empresa presentará en Mindtech su nueva página web, que contará con un catálogo online de casi dos millones de referencias con sus especificaciones técnicas, fotografías, dibujos y referencias de fabricantes. “Es una página muy potente y novedosa que nos servirá como escaparate”, indica el director general de la empresa, Nazario Correa Sestelo, quien asegura que la feria será “muy productiva porque va a acudir mucho profesional de otros lugares, sobre todo de Portugal”. Por ello, Rodavigo aprovechará la ocasión para abrir mercados, especialmente en el país vecino.

**La facturación de la empresa, con más de 30 años, alcanzó en 2018 los 11 millones de euros**

## Compromiso y eficacia

“Nos caracterizamos por ser muy ágiles buscando suministros y los enviamos a cualquier parte del mundo”, destaca Nazario Correa. La empresa llega a múltiples áreas productivas y entre los productos que suministran destacan los rodamientos y correas; los elementos de transmisión; la hidráulica y neumática; y la herramienta.

Con la implantación en 2007 de su plataforma de comercio electrónico y la incorporación de los catálogos digitales de productos, Rodavigo ha

conseguido pasar de un ámbito de negocio local a uno internacional. De hecho, realiza operaciones con clientes de más de 60 países, entre ellos Portugal, Francia, Italia, Alemania, Marruecos, Argelia, Brasil, México, Turquía o Estados Unidos.

**La compañía presenta en Mindtech su nueva página web, que le servirá como escaparate**

Esa atención permanente por la calidad, la innovación y la mejora de los procesos ha hecho que empresas como PSA Peugeot-Citroën, Inditex, Grupo Empresarial Ence, Faurecia, El Pozo Alimentación o Kawasaki Heavy Industries, entre otras, confíen en su trabajo para sus suministros más importantes y críticos, pues muchos de ellos son claves para asegurar el correcto funcionamiento de sus procesos de producción.

## Modernización y cualificación

El crecimiento de la compañía ha ido acompañado de una modernización de sus oficinas e instalaciones. Actualmente dispone de una nave industrial dotada con todos los medios y recursos necesarios, con una superficie construida superior a los 2.000 metros cuadrados, de los que 200 corresponden a oficinas y 1.800, a almacén.

Rodavigo destaca por disponer de personal cualificado y de los medios necesarios para atender satisfactoriamente a sus clientes. Así, cuenta con 59 profesionales especializados en cada una de sus áreas; 12 vehículos propios para prestar un suministro eficaz en sus solicitudes más urgentes; servidores informáticos de alta gama y líneas de comunicaciones en fibra óptica; y el programa ERP personalizado para la gestión de la empresa just in time.

El crecimiento y la buena gestión de Rodavigo la ha llevado este año a

obtener el reconocimiento de empresa Pyme Innovadora, que está acreditado por el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades. ●

